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Abstract (en)
[origin: US2017049211A1] A container for cosmetic product has a receptacle provided with an inner space and having a cup designed to receive the
product. The container also has means that are intended for moving the cup and are provided with a first part and a second part which are coaxial
with the cup along an axis of the receptacle. The cup, the first part, and the second part are interlinked in a telescopic movement along the axis.

Abstract (fr)
L'invention concerne un réceptacle (1) pour produit cosmétique, comprenant un récipient (3) muni d'un volume intérieur, le réceptacle (1)
comprenant une cupule (5) configurée pour recevoir ledit produit, le réceptacle (1) comportant des moyens de déplacement (2) de la cupule (5)
munis d'une première (6) et d'une deuxième (8) pièce coaxiales avec la cupule (5) selon un axe du récipient (3), la cupule (5), la première (6) et la
deuxième (8) pièce étant liées entre elles selon un mouvement télescopique suivant ledit axe.
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